

Châbons ● Un dimanche de retrouvailles pour les aînés



Après un repas bien apprécié, la chorale des anciens est venue agrémenter ce moment convivial.

Les aînés du village étaient conviés ce dimanche 12 octobre à la salle des fêtes au traditionnel repas offert par le CCAS. Ils étaient 130 convives à partager un savoureux menu concocté par une équipe du Relais Saint-Hubert, aidée par des bénévoles de la commune. Onze résidents de la Touvière étaient de la partie et ont fait le déplacement à bord du nouveau véhicule acquis récemment.

Pour ce dernier rendez-vous gastronomique organisé sous le mandat en cours, les participants ont pu apprécier la prestation de la chorale des anciens, qui ont entonné quelques chants de leur répertoire au moment du dessert.